

熊野水源池クリーン作戦Ⅲ

福山管工事協同組合青年部

- 担当役員 佐藤博幸
- 実施日 平成17年11月12日(土)
- 参加者 44名【組合青年部(事務局含む)15名 会社社員20名
水道局職員8名 町内会1名】

2005年11月12日土曜日、朝9時より福山市熊野町にある、熊野水源池において『熊野水源池クリーン作戦Ⅲ』を実施いたしました。

前日の雨で、「明日はどうなりますか？」そんな心配をよそ目に当日は、好天に恵まれ、組合青年部・組合員・各社所属社員35人、水道局職員8名、地元町内会長、総勢44名の参加をいただき、事故・怪我なく無事終了する事ができ、ご協力いただいた皆様に心より感謝いたします。

今回準備したのは、ボート5隻・火バサミ40本・ゴミ袋80枚・ゴミ回収用の網5本・ゴミ回収運搬用軽トラック2台・2tダンプ1台。

実施内容は、ボート隊10名、徒歩部隊30名、回収車両部隊2名、2時間半程度の作業ではありましたが、回収した

ゴミの量は、軽トラック2台、2tダンプ1台分になり、回収ゴミは、福山市分別方法にて分別し、福山市水道局の配慮にて福山市クリーンセンターで処分していただきました。

水面・水際に浮かぶペットボトル・流木、路肩に捨ててある空カン・たばこの吸殻などが散乱し、今後も継続していく事が、重要と思います。

参加者の交流、クリーン作戦への理解、もっと沢山の参加、いろいろ期待する事はたくさんあります。まずは、少しずつから…。

ゴミを捨てない気持ち、捨てにくい環境作りも考えていきたいと思っています。

一人でも多くの人に再認識してもらえば、もっと水源池も水・道路もキレイになると思います。



集合写真



こんなにキレイに



分別回収



清掃中